
渡
と

船
せ ん

場
じょう

とわだの文化財❖４ 問生涯学習課☎722313

　むかし、奥入瀬川には橋がなく、人々
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田川原間で渡し舟を利用できるよう
になったのは、江戸時代になってからと
言われている。

六戸川（奥入瀬川）寛政11（1799）年11月４日の川越図
（澁
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勝』山崎栄作編より転載）※現在の御幸橋上流200ｍ地点
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＊ブルーベリーの生産を始めた
きっかけは何ですか？

＊大変甘く糖度の高いリンゴと評
判ですが、秘訣は何ですか？

＊家族３世代で作業されているの
ですね。

＊今後はどのようにしていきたい
ですか？
　

　市内赤沼地区で、父母と息子夫婦とと
もに上明戸農園を営む。リンゴ75ａ、
ブルーベリー30ａ、米７haを生産して
いる。ブルーベリーやリンゴは摘み取り
体験の受け入れを行っているほか、委託
製造してジュースを販売している。

Profi le

☞おいしい十和田ソムリエブログhttp://ameblo.jp/oishii-towada--sommelier/
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第12回

問十和田産品販売戦略室☎516743
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インタビュー！

※葉とらずリンゴ…


